

Editorial

Nos complace sobremanera que con este número especial logramos alcanzar nuevamente la periodicidad, meta anhelada por todos los que estamos inmersos en este mundo editorial. Damos el justo reconocimiento a la decidida actuación de la Doctora Mariela Ramírez, quien dirige la Producción Editorial del CDCTHA, quien con su ilimitada experiencia nos indicó el camino más expedito para lograrlo.

Conocemos que la situación del país por la que transita Venezuela, debe revertirse muy pronto, que nos permita nuevamente adentrarnos a un clima de quietud y de condiciones plenas de seguir expandiendo el conocimiento para quienes hemos asumido el sagrado compromiso del trabajo editorial, así como de mantener incólume nuestra publicación.

El Comité Editorial de la Revista *Academia* integrado por mujeres y hombres consustanciados con los más nobles propósitos, ha decidido que a partir del 2023, la Revista solicitará al organismo que le competa sea publicada con carácter anual, y agradece a todos los que han venido aportando sus manuscritos, la plena confianza asumida hacia nosotros.

Así mismo, en este número especial nos complace sobremanera, que el 77% de los artículos fueron escritos por docentes de educación superior de instituciones universitarias de otras universidades del país, o fuera de él, clara señal, de que no hemos arado en el mar, y que por ende, nos compromete aún más a realizar un trabajo, que se encuentre a la altura de las circunstancias.

Pedro Rivera Chávez
Editor - Fundador